



El reconocido futbolista y gloria de Racing fue homenajeado en el Salón San Martín del Palacio Legislativo. La ley 4872 aprobada el 5 de diciembre de 2013 declaró Personalidad Destacada del deporte a Humberto "Bocha" Maschio, un excelente deportista que ha logrado consagrarse en su exitosa trayectoria a nivel nacional e internacional vistiendo la camiseta de la selección argentina y de la selección italiana de fútbol.

El acto fue encabezado por el diputado Enzo Pagani, autor de la iniciativa, quien destacó: "Hoy estamos reunidos para darle un gran homenaje al Bocha. Es un ejemplo a seguir para quienes se inician en el fútbol". Además, el autor del proyecto reconoció la labor que realiza "Racing Social".

Humberto Dionisio Maschio es recordado por los simpatizantes de Racing y los amantes del fútbol cuando en 1966, tras ser llamado especialmente por el director técnico José Pizzuti, volvió a "La Academia" para convertirse en el gran armador de aquel "Equipo de José". Aportó su experiencia, pausa y conducción para las consagraciones en el campeonato del 1966, la Copa Libertadores 1967 y la Intercontinental de ese mismo año.

El "Bocha" Maschio también se lució y jugó 12 partidos para la selección argentina entre 1956 y 1957. Integró el seleccionado que ganó la Copa América de 1957, con el equipo denominado Los Carasucias, en una delantera inolvidable en la historia del fútbol argentino, compuesta por Orestes Corbatta, Humberto Maschio, Antonio Angelillo, Enrique Sívori y Osvaldo Cruz, que derrotó por 3 a 0 a Brasil. Marcó 6 goles en el torneo, siendo el máximo anotador. En total Maschio en la Selección Argentina marcó 12 goles en 12 partidos.

El presidente de Racing Club, Víctor Blanco también participó del homenaje, agradeció a la Legislatura por haberle otorgado este reconocimiento a Maschio y afirmó que "el Bocha es un gran hombre".

Maschio recibió varios presentes durante la ceremonia, entre ellos el que le acercaron quienes llevan adelante el programa "Racing integrado"; otro de un grupo de socios vitalicios de la institución, pero sin dudas el más llamativo y respetuosamente aplaudido fue el que entregaron miembros vitalicios del Club Atlético Independiente, su histórico rival.

El homenajeado agradeció a todos los presentes, a los diputados que acompañaron esta iniciativa y "a Racing que me hizo jugar en primera, conocer el mundo y llegar a la selección".

Participaron del reconocimiento algunos miembros del recordado "Equipo de José", entre ellos Juan Carlos "Chango" Cárdenas, Juan Carlos Rulli, Oscar Martín y el mismo José Pizzuti; el Defensor del Pueblo Alejandro Amor y la diputada mandato cumplido Delia Bisutti.